
 

ÉCOLE MATERNELLE DU ROTENBERG À RIBEAUVILLÉ 

COMPTE-RENDU DU CONSEIL D'ÉCOLE 

du jeudi, 9 juin 2011 à 17h00. 

 

PERSONNES PRÉSENTES 

   ENSEIGNANTS 
    BERINGER Marie-Claude 

    FICHOU Gilles 

    KEMPF Elise 

   PORCHELA Mélanie 

  

   

 PARENTS ÉLUS 

 

  A.E.P.:  Madame BRAUN Joanne 

     Madame SCHWEIN Lydia 

 
  F.C.P.E.:  Madame NOËL Claire  

                   Monsieur WALCH Nicolas 

 

 

 REPRÉSENTANTE DE LA MUNICIPALITE 
   

       Madame STOQUERT  Mauricette 

 

PERSONNES EXCUSÉES 
Monsieur l’Inspecteur de l’Education Nationale 

    Madame HANSS Véronique 

 

 

 

Madame BERINGER  salue les membres du conseil d’école.    

 

EFFECTIFS  PREVUS  POUR LA RENTREE de L’ANNÉE SCOLAIRE 2011-2012  

    

 95 élèves :  65 bilingues et 26 monolingues 

 

 

  

TRAVAUX  PREVUS PENDANT LES VACANCES D’ETE  

 

 Remplacement des luminaires dans le bureau 

 Réfection de la salle d’eau (5000 €) 

 Mise en place d’un support mobile pour les tapis de la salle de jeux (500 € ) 

 

TRAVAUX  DE MAINTENANCE A REALISER PENDANT LES VACANCES D’ETE 

 

 Remplacement de la chaîne sous le préau 

 Diminution de la hauteur des porte-manteaux 

 

AMENAGEMENT A PREVOIR 

 

 Isolation acoustique du couloir 

 

 



 

 

 

 

CREDITS  2011 

  

 Crédits de fonctionnement : 29,50 € par élèves soit 3100  € 

 Crédits Noël : 5 €  par élèves soit 515 € 

 Crédits bilingues : 420 €   

 Crédits d’investissement : 2300 €  

 

        

SORTIE AU CIRQUE GRUSS 

 

 Nous irons au cirque le jeudi, 16 juin à 14h15. 

 

 FINANCEMENT : 

 

Entrée au cirque : 633 €  pour 100 élèves et 20 accompagnateurs (17 gratuits), soit 12 

parents. 

 Prix de 2 bus de 57 places: 290 € 

 Cette sortie sera en partie financée par la FCPE qui verse à la coopérative scolaire 541 € 

 Une participation financière  de 3 €  est demandée aux parents  pour chaque élève 

 Une subvention sera demandée à l’A.E.P. pour équilibrer le budget. 

 

FÊTE DE FIN D’ANNÉE : Vendredi 17 juin 2011 

 Thème / le cirque 

 Nous avons besoin de l’aide de parents  pour encadrer  les jeux. 

  

PROBLEME SOULEVE PAR LES PARENTS 

 

 Le carrefour situé à l’abord de l’école s’avère dangereux pour les élèves. 

Route de Colmar : le feu de signalisation ne permet pas de traverser le passage piéton 

calmement parce qu’il passe trop rapidement du vert au rouge. Quand le bonhomme 

est vert, les voitures arrivant de la rue des Bains Carola ont également un signal vert 

et les automobilistes ne connaissant pas l’intersection freinent souvent in extremis. 

 

Le passage piéton de la rue des Bains Carola n’est pas adapté au passage des  

groupes- classe. Il met trop longtemps pour  passer au vert lorsque les parents 

veulent traverser avec leur enfant au moment de l’arrivée et de la sortie de l’école. 

 

Madame STOQUERT Mauricette propose qu’un  technicien de la ville fournisse les 

raisons du fonctionnement actuel des feux.  Les parents ne se contenteront pas d’une 

explication, mais souhaitent une amélioration de la sécurité. 

 

Le problème des stationnements  dangereux a également été abordé. Madame 

Stoquert propose que plus de parents se rendent à l’école à pied .Les policiers 

municipaux ne sont pas assez nombreux pour venir s’occuper systématiquement du 

problème posé par les voitures au stationnement  dangereux pour les élèves. 

 

Les parents élus décident de demander un entretien à Monsieur le Député-maire de 

Ribeauvillé afin d’examiner sérieusement la situation et de trouver une solution 

permettant un déplacement sécurisé des enfants. 


